

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ



## Sermon du Vendredi

*Hazrat Khalifatullah Munir. A. Azim (atba)*

22 Novembre 2019  
24 Rabi'ul Awwal 1441 AH

Après avoir salué tous ses disciples (et tous les musulmans) du monde entier avec la Salutation de paix, Hadhrat Muhyi-ud-Din (atba) a lu le Tashahhoud, le Ta'ouz, et la Sourate Al-Fatiha, et il a ensuite axé son sermon sur:

### [VISITE À MADAGASCAR](#)

Par la grâce d'Allah, je suis rentré de Madagascar après une semaine et je dois dire que c'est par pure grâce divine qu'Allah a manifesté un tel succès. **La Ghaliba Illallah**. Quand j'ai atterri à Madagascar, mes disciples m'ont reçu avec émotion car ma dernière visite là-bas c'était en 2015. Ils se sont exprimés ouvertement et ont déclaré qu'ils étaient tristes que le Khalifatullah [i.e. cet humble personne] n'est pas venu leur rendre visite [depuis]. Il y avait tellement d'émotions sur leurs visages et ils avaient les larmes aux yeux, des larmes de joies, une joie si extraordinaire. Et quand je les ai quittés pour retourner à Maurice, ils étaient très tristes et ne voulaient pas me laisser rentrer. Ils voulaient que je reste avec eux pendant longtemps.

Donc, je n'ai pas de mots assez poignants pour décrire cette semaine [que j'ai passée avec eux]. Je ne sais pas par où commencer ni comment terminer car il y a eu beaucoup d'événements extraordinaires.

Il y avait des signes qu'Allah (swt) a manifestés et dont mes disciples à Madagascar ont été témoins. L'une d'elles est que, lorsque nous allions dans un village lointain, et que la nuit était sur le point de tomber, l'un de mes disciples, Nasir - étudiant à l'université - m'a dit devant toutes les personnes présentes dans [notre] moyen de transport: « *Ô Calife d'Allah, nous sommes dans un endroit où il pleut rarement, et les hommes et les animaux, ainsi que les plantes, souffrent beaucoup du manque d'eau de pluie. Veuillez prier pour qu'Allah (swt) bénisse ce village et que la pluie tombe.* » Alors, quand cela fut dit, je lui dis: « *D'accord, prions!* », et il ne faisait pas encore nuit et pourtant il faisait si chaud et le soleil était vif [malgré le coucher du soleil]. Comme on dit en créole, « *le soleil nous brûlait à un point tel que notre cerveau fondait* ».

J'ai levé les mains et prié dans ce village. Quand j'ai fini mes supplications [*duahs*], au bout de dix minutes, le ciel s'est assombri et il y a eu la manifestation d'un éclair, un tel éclair qui émettait une lumière extraordinaire. Le tonnerre effraya tout le monde. Nous savons tous que lorsque la foudre se manifeste, sa manifestation ne dure que quelques secondes avec beaucoup de bruit, c'est-à-dire, le tonnerre. Mais en ce qui concerne cette manifestation particulière de la foudre, elle a donné une si grande lumière que tout le monde a continué à regarder dans le ciel. Et le miracle est que la lumière a formé le nom d'Allah dans le ciel. Ainsi, je n'étais pas le seul à assister à une telle manifestation, mais les personnes présentes aussi. Je suis resté silencieux [quand j'ai vu cela] et ce sont les autres qui criaient à d'autres de lever les yeux au ciel pour voir cette grande manifestation divine [miracle]. Après cinq minutes, il y a eu de fortes précipitations. Cette pluie a continué à tomber pendant cinq jours et les gens en ont profité.

Ainsi, *Alhamdulillah Soumma Alhamdulillah* (par la grâce d'Allah), c'était une telle semaine passée à Madagascar où la Jamaat Ul Sahih Al Islam a fait un progrès spirituel qui ne peut être décrit en peu de mots. Allah a manifesté Sa grâce et Ses faveurs en grand nombre. Allah est Grand et Ses faveurs sont également grandes.

Nous avons travaillé très dure ensemble - mes disciples et moi. Comme vous le savez, Madagascar est un très grand pays. Comme certains historiens l'ont dit, Madagascar est deux fois plus grand que la France.

Une autre manifestation divine s'est produite un autre jour lors de notre voyage dans un autre grand village. C'était l'heure de la prière du *Maghrib* et nous nous

sommes arrêtés pour accomplir nos prières [*Salat*]. Lorsque la prière fut terminée, une lumière se manifesta dans le ciel et nous revîmes tous le nom d'Allah manifesté [dans le ciel]. Par la grâce d'Allah, la Jamaat Ul Sahih Al Islam de Madagascar, avec la visite que j'ai faite, il y a eu cinq fois plus de progrès qu'en 2013 et 2015. *Alhamdulillah, Soumma Alhamdulillah.*

Je peux dire que nous avons actuellement trois mosquées et que nous devons construire une *Madrassa* pour l'éducation spirituelle de nos enfants. Il faut construire davantage de toilettes, ainsi qu'au moins deux salles de bains et le *Wu'zou Khana*. Nous devons également installer des clôtures autour de la cour de la mosquée et mettre en place des bureaux et une salle des comités. Grâce à Allah, par Sa grâce [*Alhamdulillah, Soumma Alhamdulillah*], ce sont là les dons de terres de nos membres [mes disciples] à la Jamaat. Tous les papiers ont été légalement faits et il y a aussi une mosquée en construction. Comme il y a des problèmes d'eau dans ces villages, il faut creuser des puits d'environ 12 à 15 mètres pour extraire l'eau souterraine [comme ils l'appellent, les citernes].

Par la grâce d'Allah, lors de ma visite dans deux provinces, nous avons organisé notre Jalsa Salana dans laquelle les nouveaux membres étaient présents. Je dois dire que mes disciples ont fait de grands travaux de *Dawa* dans ces lieux - malgré le fait qu'ils sont très pauvres et n'ont pas les moyens nécessaires, mais ils ont marché jour et nuit et ont traversé des forêts pour transmettre le message de **SAHIH AL ISLAM** et de la Manifestation Divine. Ils peuvent être pauvres mais leur amour pour Allah et Son Calife est très riche [profond]. Vous savez tous que c'est un pays très pauvre. Ses habitants traversent beaucoup d'obstacles. Ils [mes disciples] ont marché pendant des jours et des nuits pour transmettre le message de l'islam et de nombreuses personnes d'autres religions se sont converties à l'islam. À présent, ils se trouvent dans la Jamaat Ul Sahih Al Islam et, par la grâce d'Allah, je les ai tous rencontrés dans chaque endroit que j'ai visité. Je me suis fait un devoir de les rencontrer tous. J'étais très heureux de voir les efforts déployés par mes disciples et, par la grâce d'Allah, nous avons également organisé notre programme *Seerat-un-Nabi* (pssl) dans un autre village où notre mosquée (la troisième) est en construction. Nous avons plus de 1500 nouveaux membres qui ont pris le *Bai'ah* (le serment d'allégeance) entre les mains du Khalifatullah [le Khalifatullah parlant de lui-même à la troisième personne], *Alhamdulillah, Soumma Alhamdulillah.*

De plus, il y avait des *Moulâqat* (réunions - avec des membres) dans trois provinces différentes et des membres du bureau et trois *Amirs* (chefs) ont été élus à ces endroits. Par la grâce d'Allah, ils étaient très heureux et m'ont dit de « *remercier nos frères et sœurs de l'Inde* » (Tamil Nadu, Kerala, Delhi, etc.) pour leurs contributions et leur amour qu'ils ont manifesté pour eux à Madagascar, et je peux vous dire qu'ils m'ont tous rejoint pour prier beaucoup pour mes chers disciples indiens: Tamil Nadu - Melayapalam, Trichy, Kottar, Coimbatore, etc., et Kerala - Mathra, Kannour, Alappuzha, Kaliyikkavila, Palakkad, etc.

Avant de terminer la première partie de mon sermon du vendredi, en mon absence, c'était Abdul Muhaymine qui a accompli le sermon et la prière du vendredi dernier, *Alhamdulillah*. [Il a lu le Khutba Jummah sur le Saint Prophète Muhammad (pssl) daté du 02 janvier 2015].

En outre, chaque fois que le Naib Amir de la branche Kottar, de Tamil Nadu, Shahul Hameed Faisal Sahib, son épouse Hamda Sahiba, la Naib Sadr Faheema Sahiba et ses enfants ainsi que les autres à Kottar m'envoient des rapports et même des courriels personnels, au début de leurs correspondances ils adressent une *duah* pour le Khalifatullah que j'apprécie et aime beaucoup: **Puisse Allah vous accorder une bonne santé, une longue vie et du succès dans chacun de vos pas vers la victoire de l'Islam.** *Amîne Soumma Amîne.*

Cette *duah* [supplication] où ils invoquent Allah en ma faveur, je fais aussi la même prière pour eux et qu'ils puissent réussir dans leurs œuvres de *Deen-e-Islam*, le *Deen* d'Allah.

Et *Alhamdulillah*, cette *duah* est très efficace, car Allah déverse succès après succès sur la Jamaat Ul Sahih Al Islam, et c'est bien là la victoire d'Allah. ***La Ghaliba Illallah.***

**Subhaana Rabbinaa in-kaana wa-du Rabbinaa la mafuulaa.**

*Gloire à notre Seigneur! En vérité, la promesse de notre Seigneur doit être accomplie.*

**Hamdu Lillah ! Wa Kabbirhu takbiiraa !**

*Louange à Allah ! Faites Sa louanges et rappelez Sa grandeur.*

## MUHAMMAD EN TANT QUE LA PERSONNALITÉ POLITIQUE ULTIMEMENT VRAIE ET PARFAITE

En politique, beaucoup de gens craignent aujourd'hui pour l'avenir de leur propre pays ainsi que celui de leurs générations futures et de la population en général de leur pays. Ce que nous voyons de nos jours, c'est que les droits de l'homme sont délaissés pour la politique de l'argent et le pouvoir du plus apte, en particulier dans le domaine corrompu.

C'est effectivement un sujet très délicat à développer [comme dans mes sermons du vendredi], mais très important, car la politique, une vraie politique non altérée est vraiment importante pour la bonne gestion quotidienne de notre société, à l'échelle nationale et mondiale.

Même si les bonnes personnes, consciencieuses et lucides, s'efforcent de déraciner les mauvaises herbes de la société et cherchent à transformer le monde politique et à en faire un meilleur endroit pour la bonne gestion du pays, ils se heurtent malheureusement à de nombreux obstacles. L'un de ces obstacles est l'argent, le pouvoir de l'argent, son pouvoir d'acheter la conscience des gens et de mettre de côté l'honnêteté et la moralité et d'obéir les corrompus au doigt et à l'œil. Hélas, notre société d'aujourd'hui, dans sa globalité, se dégrade de jour en jour et ses maux se font de plus en plus sentir à un tel point que la loi et l'ordre sont également corrompus dans de nombreux pays du monde et incapables de fonctionner correctement pour défendre le meilleur intérêt de la nation et du monde. Les peuples du monde souffrent à cause de cette mauvaise gestion de leurs sociétés individuelles, qui a à son tour une mauvaise répercussion sur la société mondiale.

Par la grâce de Dieu Tout-Puissant [Allah], l'Islam a pris les mesures nécessaires pour transformer une société et en assurer le bon fonctionnement, et tout le mérite revient à Allah Tout-Puissant à travers Ses commandements à travers les âges et qui ont été perfectionnés dans le livre glorieux et parfait, le Saint Coran, et mis en pratique par nul autre que le meilleur et le sceau de tous les prophètes, Hazrat Muhammad (pssl).

Bien que beaucoup de gens ne croient pas en l'islam en tant que credo et foi, ils ne peuvent toutefois nier que cet islam, avec l'application de toute sa véritable éthique et de tous ses commandements – *non pas comme ce que les gens*

d'aujourd'hui l'ont rendu – et comme enseigné par Dieu Tout-Puissant et Son noble prophète Muhammad (pssl), a conçu et appliqué de grandes lois et des compétences de gouvernement qui ont le pouvoir de changer le visage de la société pour le meilleur. Mais hélas, après la disparition du Saint Prophète Muhammad (pssl), personne n'a gouverné leurs terres et leurs états de manière aussi parfaite et assidue que le Saint Prophète Muhammad (pssl).

Voyons un aperçu de l'un des principaux aspects de la mission du Saint Prophète.

### MUHAMMAD: LE MEILLEUR HOMME D'ÉTAT

Dieu Tout-Puissant dit dans le Saint Coran:

لَقَدْ كَانَ لَكُمْ فِي رَسُولِ اللَّهِ أُسْوَةٌ حَسَنَةٌ لِّمَن كَانَ يَرْجُوا اللَّهَ وَالْيَوْمَ الْآخِرَ وَذَكَرَ اللَّهَ كَثِيرًا

**Laqad kaana lakum fii Rasuulil-laahi uswatun hasanatul-liman kaana yarjullaaha wal yawmal aakhira wa zakarallaaha kasiiraa.**

« Vous avez dans le Prophète d'Allah un modèle parfait pour celui qui espère en Allah et au Jour dernier et qui se souvient beaucoup d'Allah. » (Sourate Al-Ahzab 33: 22).

Être un modèle signifiait que le Saint Prophète (pssl) ne devait pas seulement devenir un exemple idéal et véritable de piété et de dévotion envers Dieu Tout-Puissant, mais cela voulait aussi dire qu'il devait protéger la communauté de l'Islam des ennemis et rendre cette communauté divinement élevée apte à se tenir debout, indépendante, capable de s'épanouir et de survivre grâce à une canalisation appropriée des fonds, de sorte que la trésorerie – qui représente les contributions des croyants ainsi que les *Zakât* et *Sadqua* ordonnés par Dieu – puisse être utilisé dans la bonne façon. En effet, Dieu Tout-Puissant est le plus savant car petit à petit pendant toute la vie même du Saint Prophète Muhammad (pssl) les croyants de la péninsule d'Arabie se sont multipliés et leur nombre a continué à augmenter pendant la période des *Khulafa-e-Rashideen* (califes bien-guidés).

De dire que toute l'Arabie est devenue musulmane n'est pas tout à fait correct, mais nous devons comprendre que l'islam en tant que mode de vie, en tant que credo et foi, et en tant que système de gouvernement est devenu partie

intégrante de la vie quotidienne des Arabes. Les croyants et même les non-croyants, en particulier à partir de la conquête de la Mecque du vivant du Saint Prophète Muhammad (pssl), sont devenus régis par les lois d'Allah et, comme je vous l'ai déjà dit dans mon sermon du vendredi du 8 novembre 2019, l'Islam est la seule foi et le seul système de gouvernement qui soutient la liberté de foi et les lois internationales. L'Islam respecte les autres religions et, conformément aux commandements clairs d'Allah concernant l'acceptation de l'Islam, personne ne doit jamais être contraint d'accepter l'Islam et de croire en tous les commandements de Dieu Tout-Puissant tels qu'ils sont révélés dans le Saint Coran.

### DE LA JUSTICE À LA CORRUPTION

Dans les premières années de l'Islam, et même avant, les conquêtes de territoires étaient pratiquées en grand nombre par les non-musulmans, en particulier en temps de guerre. C'était la tendance ou le mode de vie de cette époque. Lorsque les musulmans ont été persécutés à un niveau insupportable, ce n'est que par des commandements divins que le prophète Allah (Muhammad) a pris les armes pour défendre la communauté de l'Islam et le véritable credo [la véritable foi]. Beaucoup de musulmans ont été persécutés en raison de leur foi en le *Tauhid* (l'unicité d'Allah). Le peuple arabe ne pouvait pas comprendre le concept d'un seul Dieu alors qu'ils adoraient de nombreuses idoles. Ils avaient depuis longtemps oublié les enseignements d'Abraham (as) et de son fils Ismaël (as).

En tant que vrai fils de son pays, et avant tout en tant que messager d'Allah agissant sous des instructions divines, Hazrat Muhammad (pssl) a ensuite fondé l'Islam en tant que mode de vie **COMPLET** et **PARFAIT**. L'Islam est un système si divinement établi qui imprègne tous les domaines de la vie de l'homme pour le réformer et lui enseigner la vraie façon de vivre décemment, avec la crainte de Dieu dans le cœur et de persévérer dans ses efforts pour gagner sa vie et contribuer à faire prospérer son foyer et sa terre [c.à.d., son pays] sous la bonne gestion des pieux qui ont correctement appliqué les lois de Dieu en Islam.

Les pactes, les traités, les accords ont été respectés. Personne n'a été forcé d'accepter l'Islam. Ceux qui ont cru après leur incrédulité sont devenus partie intégrante de l'Islam et ont été régis par les lois de l'Islam et ceux qui n'ont pas accepté l'Islam ont dû se conformer aux lois du pays, régies par l'Islam. Pourtant,

comme l'islam est non coercitif, ils pourraient pratiquer librement leur foi sans crainte de répression ni même d'oppression.

C'est beaucoup plus tard qu'en raison d'une mauvaise gestion à la tête de l'État islamique, sous la conduite de personnes corrompues, les vrais enseignements de l'islam ont été mis de côté pour que les personnes assoiffées de pouvoir puissent prendre la loi entre leurs mains. Yazid bin Muawiya à l'époque de l'Imam Hussein (ra) en est un exemple frappant.

Le Saint Prophète Muhammad (pssl) aurait déclaré: « *‘Le prophétat demeurera parmi vous autant qu’Allah voudra qu’il demeure ; puis Il l’enlèvera lorsqu’Il désirera qu’il soit enlevé. Ensuite il y aura le Califat suivant la voie du prophétat, et celui-ci demeurera autant qu’Allah voudra qu’il demeure ; puis, Il l’enlèvera lorsqu’Il voudra qu’il soit enlevé. Ensuite il y aura une monarchie accablante, et celle-ci demeurera autant qu’Allah voudra qu’elle demeure ; puis Il l’enlèvera lorsqu’Il voudra qu’elle soit enlevée. Après cela, il y aura une monarchie tyrannique, et celle-ci demeurera autant qu’Allah voudra qu’elle demeure ; puis, Il l’enlèvera lorsqu’Il voudra qu’elle soit enlevée. Ensuite, il y aura le Califat suivant la voie du prophétat.’* Puis il se tut. » (Ahmad).

Tel est le cycle de la vie du monde. Il y a la pureté qui se manifeste lorsqu'un prophète d'Allah vient, lorsqu'il réforme par la volonté de Dieu le système corrompu qui existait avant lui. Tous ces systèmes étaient également purs au début, mais avec le temps, ils ont été corrompus par les mains des hommes. Après l'avoir purifié, petit à petit, lorsque de plus en plus de gens viennent intégrer la communauté de Dieu sous la bannière du prophète décédé, ils inventent leur propre conception de ces mêmes enseignements. Ils tombent donc dans la perdition et entraînent les autres avec eux dans cette fosse de désespoir. Après le départ de Jésus (as) à la recherche des tribus perdues de la Maison d'Israël et au-delà, Paul s'est autoproclamé apôtre de Jésus avec une étrange autorité en soi pour gouverner les chrétiens.

C'est donc un cycle. En effet, ils sont chanceux ceux qui témoignent l'époque d'un prophète de Dieu. Alors que la porte de l'avènement des prophètes légiférés [porteurs de loi] a été complètement fermée, il ne reste que la porte de l'avènement des prophètes non-légiférés [non-porteurs de loi], les vrais héritiers du Saint Prophète Muhammad (pssl), pour réformer les gens en Islam et de les amener au sommet de la vraie foi en Dieu et en Son unité.

Le Saint Prophète Muhammad (pssl) est le sceau de tous les prophètes et, comme il l'a déclaré dans le Hadice que je viens de mentionner, il a informé ses compagnons et les croyants en général qu'ils ne devraient pas désespérer car après la corruption, Allah rétablira de tels prophètes qui seront ses disciples par excellence; ils seront d'un côté *Khulafatullah* (califes d'Allah) et également des représentants du Saint Prophète Muhammad (pssl), ses véritables héritiers spirituels et des bons gestionnaires du système de l'Islam dans son ensemble, en termes de credo, de foi et de lois gouvernantes afin de maintenir la loi et l'ordre dans le pays et dans le monde. Tel est Allah, le meilleur des planificateurs. Il a mis au point un tel système, à la fois religieux / rempli de foi, et matériel (mondaine) [l'Islam], dans lequel il sait très bien réguler le monde selon les préceptes divins. Mais hélas, peu de gens comprennent.

Qu'Allah maintienne toujours haut l'honneur du Saint Prophète Muhammad (pssl) et maintienne son sceau de prophétie intact face à toute impureté jetée sur sa personne, et que le monde réalise que l'Islam est la meilleure façon de vivre et commence à agir selon les commandements d'Allah de la manière vraie afin que le monde ne puisse pas sombrer dans un profond désespoir en raison des machinations des démons sous de nombreuses formes. Qu'Allah permette aux vrais croyants de s'équiper physiquement, mentalement et spirituellement pour mener ce combat spirituel en eux-mêmes et avec les autres, afin que tous les voiles puissent tomber et que les gens puissent voir l'Islam sous son vrai et beau jour. *Incha-Allah, Amîne.*

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
 اللَّهُمَّ صَلِّ عَلَى مُحَمَّدٍ  
 وَعَلَى آلِ مُحَمَّدٍ كَمَا صَلَّيْتَ  
 عَلَى إِبْرَاهِيمَ وَعَلَى آلِ إِبْرَاهِيمَ  
 إِنَّكَ حَمِيدٌ مَجِيدٌ  
 اللَّهُمَّ بَارِكْ عَلَى مُحَمَّدٍ وَعَلَى  
 آلِ مُحَمَّدٍ كَمَا بَارَكْتَ عَلَى  
 إِبْرَاهِيمَ وَعَلَى آلِ إِبْرَاهِيمَ  
 إِنَّكَ حَمِيدٌ مَجِيدٌ

**ALLAHUMMA SALLI ALA MUHAMMADIW WA ALA AALI MUHAMMADIN  
 KAMAA SALLAITA ALA IBRAHIMA WA ALA AALI IBRAHIMA INNAKA  
 HAMIDUM MAJID. ALLAHUMMA BAARIK ALA MUHAMMADIW WA ALA  
 AALI MUHAMMADIN KAMAA BAARAKTA ALA IBRAHIMA WA ALA AALI  
 IBRAHIMA INNAKA HAMIDUM MAJID.**

*Ô Allah, répands Ta Grâce sur Muhammad et sa postérité, tout comme Tu as répandu Ta Grâce sur Ibrahim et sa postérité. Tu es vraiment Le Glorieux, Le Saint. Ô Allah, accorde Tes bénédictions à Muhammad et à sa postérité tout comme Tu as accordé Tes bénédictions à Ibrahim et à sa postérité. Tu es vraiment Le Glorieux, Le Saint.*